



PRESSEINFORMATION

15. MAI 2018

Stiftung Sächsische Gedenkstätten empfiehlt Umsetzung des Konzepts zur Errichtung der Gedenkstätte frühes KZ Sachsenburg

Der Stiftungsrat der Stiftung Sächsische Gedenkstätten hat die grundsätzliche Umsetzung des zu seiner 53. Sitzung vorgelegten Konzeptes für die Gedenkstätte frühes KZ Sachsenburg empfohlen. Der Stiftungsrat folgt damit dem Stiftungsbeirat und dem Wissenschaftlichen Beirat der Stiftung, die sich im Vorfeld ebenfalls für die Errichtung der Gedenkstätte Sachsenburg ausgesprochen hatten.

Die Vorsitzende des Stiftungsrates, Staatsministerin Dr. Eva-Maria Stange, und der Geschäftsführer der Stiftung, Siegfried Reiprich, begrüßen das positive Signal des Stiftungsrates.

Kontakt:	Stiftung Sächsische Gedenkstätten	Öffentlichkeitsarbeit
	Dr. Julia Spohr	Tel. 0351 4695545
	julia.spohr@stsg.de	Fax 03514695541
	www.stsg.de	
